
 

 

REQUERIMENTO Nº 68/10 
De Informações 

 
 
“Referente à atual situação dos 
imóveis do Loteamento Itambé” 

 
                    
 

Considerando-se que, vários moradores procuram por este 
vereador solicitando providências no intuito de regularizar seus imóveis, 
e; 

 
Considerando-se que, que a atual Administração está 

desenvolvendo diversos trabalhados para que ocorra a regularização de 
loteamentos pertencentes ao município; 
  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    

 
1- Segundo informações o Loteamento atualmente está 

embargado? Caso seja afirmativo, justificar quais são 
os reais motivos. 

 
2- Administração Municipal tem interesse em regularizar 

o referido loteamento? Quais os documentos que estão 
faltando?  

 
3- Outras informações necessárias. 

                                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 4de fevereiro de 2010. 
 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Presidente- 


